

Technologie et Sciences de l'Ingénieur



Enseignement d'exploration en seconde

Merci d'avoir participé à l'élection de la figurine pour le tournoi de robotique des élèves de seconde en enseignement d'exploration « Technologie et Sciences de l'Ingénieur »

La figurine ayant récolté le plus de votes est celle dessinée par **Théo** de SEC2, avec 19% des votes

En deuxième, la figurine dessinée par **Calixte et Yoan** de SEC2, avec 13% des votes

En troisième, la figurine dessinée par **Anaëlle** de SEC2, avec 12% des votes

